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Wieso war es kein Soll?

Letzte Saison war der Plan (Soll) vor der Saison, oben mitzuspielen. Das wurde mit dem
Aufstieg übererfüllt. Und du kannst doch dann nicht sagen, oh, wir verzichten auf den
Aufstieg, weil damit haben wir gar nicht geplant (keine jahrelange Planung) und stehen
jetzt mit herunter gelassenen Hosen da...

Zustimmen muss ich allerdings darin, dass auch meine Zweifel deutlich größer werden,
ob Bornemann dafür tatsächlich der richtige Mann, zumindest für die erste Liga, ist.

Wer hat denn den Aufstieg als Saisonziel ausgegeben?

Und wenn das wirklich so wäre, wieso war man dann so unglaublich unvorbereitet darauf und
hat erst zum Ende der Transferperiode mit Ach und Krach Spieler unter Vertrag genommen?

Sorry, aber alles was dahingehend und auch jetzt geschieht ist hochgradig unprofessionell.

Aber wie missyblue schon mal in ihrer Signatur vermerkte... "Sie können es halt nicht anders"
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